

Jugendkirche Crossport to heaven nach Brand von Ruß bedeckt

26.06.2019 15:48:45 von Maximilian Mayer



Am Mittwochnachmittag, 19. Juni brach, ausgehend von einer Menge in Brand stehender Altkleider in einem Lagerraum ein Feuer in der Jugendkirche Crossport to heaven aus.

Dank des schnellen Eingreifens der Feuerwehr konnte Schlimmeres verhindert werden, dennoch sind die Räume der Jugendkirche mit Ruß übersät.

Dienstag, Mittwoch und Donnerstag jeweils ab 9 Uhr sollte geputzt werden, das musste kurzfristig verschoben werden, weil die Brandermittler nocheinmal hinein wollten.

Dennoch gilt: Kommt vorbei und helft, die Jugendkirche vom Ruß zu befreien.

Besonders die Gegenstände, die demnächst gebraucht werden, beispielsweise auch für Jugendfreizeiten...